

Pitter (TV vom 04.10.2014)



Manche Leute fragen mich, warum ich immer so blutige Knie habe. Warum wohl! Mehrfach täglich (am Wochenende ganztätig) knie ich nieder, um dafür zu danken, in einem Land zu bleiben, wo alles, wirklich alles rundläuft.

Beispiel gefällig: Die Qualität des Handyempfangs in der Eifel ist bekanntermaßen gekoppelt mit der Einsatzbereitschaft der Bundeswehr. Was bedeutet: Alles fliegt, alles fährt, alles telefoniert, kurzum: Ganz ruhig, et läuft! Funklöcher? Flügellahme Hubschrauber? Erfindungen der Medien - wie immer. Und was wären wir ohne funktionierende Verwaltungen! Chaos, Sodom, Gomorrha, Rückfall in die Barbarei - mindestens! Wenn in den Rathausstuben nicht peinlichst auf Einhaltung der Vorschriften geachtet würden wo kämen wir da bloß hin?!

Am Ende wären noch unangemeldete Demonstrationen von Rabauken, die bis an die Zähne mit Schildern und mit gewaltigen Stimmbändern bewaffnet sind und das segensreiche Wirken von Grubenbetreibern zum Wohle der Allgemeinheit nicht erkennen wollen, möglich. Angezeigt gehören sie - die Ruhestörer, versteht sich. Ist schon passiert? Nach einer nicht ordnungsgemäß angemeldeten Demo in einem Ort nahe Gerolstein? Ein Dorf mit einer Burg in der Nähe? Kleiner Tipp: Es ist nicht Mürlenbach! Und die Staatsanwaltschaft? Lässt die Bösewichte einfach laufen. Chaos, bahne du nun deinen Weg!!